

Monatspokal: Juli-Wertung

1.Platz	Karl Link	9,6 Pluspunkte	324 Ringe
2.Platz	Peter Hellwig	8,7 Pluspunkte	366 Ringe
3.Platz	René Stoll	7,8 Pluspunkte	326 Ringe

LG-Auflagenschießen:

1.Platz	Bertel Kettling	274 Ringe	82,7 Teiler
AK:	Peter Hellwig	292 Ringe	25,1 Teiler

Für die, gegen einen kleinen Unkostenbeitrag angebotene Verköstigung der Teilnehmer sorgten diese Mal die „Mannschaft“ Gerhild Groß, Bertel Kettling und Peter Hellwig. Das nächste Monatspokalschießen findet am Freitag, dem 5.August statt.

Schützenfest am Sonntag, 24.Juli

In zwei Wochen findet das traditionelle Sommerfest der Bühlertäler Sportschützen beim „Schützenhaus in der Hirschbach“ statt. Zum nunmehr zweiten Mal nach Jahrzehnten, in denen das wahrlich traditionelle Fest stets an zwei Tagen durchgeführt wurde, konzentriert sich das Geschehen auch in diesem Jahr wieder auf lediglich einen Festtag.

Die Angebotspalette bietet neben den Standardspeisen vom Grill auch original Elsässer Flammkuchen und am Sonntag wird zum Mittagstisch „Geschnetzeltes mit Spätzle“ angeboten. In der gemütlichen Cafeteria des Schützenhauses gibt es, von Schützinnen „hausgemachte“ Kuchen und Torten.

Das Unterhaltungsangebot bei diesem Fest in kühlender Waldumgebung reicht vom Jedermannschießen mit dem Kleinkalibergewehr für die „Großen“, bis hin zur Malecke für Kinder, die direkt am Festplatz eingerichtet ist.



Das Fest beginnt am Sonntag um 10.30 Uhr und ab 17 Uhr findet die Siegerehrung aus dem „Jedermannschießen“ statt, das für Vereine und Gruppen Ende Mai durchgeführt wurde. Gegen 18 Uhr wird dann auch der Bürgerschützenkönig oder gar eine Bürgerschützenkönigin proklamiert.

Schützen Sommerfest am Sonntag, dem 24. Juli

Beginn 10:30 Uhr



Um bequem zum Schützenhaus zu kommen, besteht die kostenlose Möglichkeit, ab dem „Hirschbach Parkdeck“ einen ständig pendelnden Kleinbus zu benutzen.

Vor- und Nacharbeiten für das Schützenfest

Die Aktiven und sonstigen freiwilligen Helfer werden gebeten sich im Schützenhaus über die Arbeitseinteilung zu informieren. Die für die einzelnen Arbeitsbereiche verantwortlichen Personen freuen sich auf die Kontaktaufnahme durch freiwillige Mitarbeiter. Der Einsatzplan liegt zur Einsichtnahme im Schützenhaus aus.

Die Grillbude wird im Laufe der Woche unter Leitung von Rolf Gerstner aufgebaut. Am Samstag ab 9 Uhr laufen die Aufbaumaßnahmen und am Montag wird das Fest ab 8 Uhr zurückgebaut.

Bühlertal, 5. Juli 2011 (klk)